

Al hundirse una casa quedan sepultados tres obreros

HUESCA.—Ayer tarde, cuando trabajaban en las obras de reparación de una casa de cuatro pisos de la calle del Coso Bajo, número 78, se hundieron la techumbre y los pisos. Sólo quedó en pie la fachada. Entre los escombros fueron sepultados tres obreros, que a grandes gritos demandaban socorro.

Después de grandes trabajos se logró extraer al obrero Roque Aníes, de treinta y cinco años, casado, natural de Radiqueo. Trasladado al Hospital Provincial, se le practicó la primera cura. Los médicos le apreciaron la fractura de una pierna y diversas heridas en la cabeza y contusiones en todo el cuerpo. Los otros dos obreros sepultados no pudieron ser salvados, y se teme hayan muerto.

El edificio era viejo, y fué adquirido por el industrial Martín Buera, con el propósito de derribarlo, dejando únicamente la fachada, para hacer una nueva casa, dedicada a la industria de fabricación de curtidos. Según parece, en estos últimos días se inundaron los sótanos y se reblanqueó el cemento, que no llegó a fraguar. Al derrumbarse el pilar que actuaba de sostén, se vino abajo todo el edificio.

La obra se construía sin dirección facultativa, pues aunque un arquitecto se ofreció para dirigirla, no se le había avisado todavía.—(Servicio especial.)

Un auto se estrella contra un árbol

Procedente de El Escorial venía a Madrid el automóvil 28.155-M, conducido por Julián Urgel Alegre y ocupado por su propietaria, doña Josefa Sánchez Victorio. Al llegar al sitio denominado "Las Paradores", en el kilómetro 9 de la carretera de La Coruña, otro coche que llevaba la misma dirección pretendió adelantarse al que conducía Julián, el que, dándose cuenta del peligro, hizo que su coche rectificara la marcha, estrellándose, como consecuencia, contra un árbol.

La propietaria del coche resultó lesionada y se la condujo al Equipo Quirúrgico, donde se le apreció una herida en la región parietal, de relativa importancia.

dieterio mundano

LA GRAN GALA DE ANOCHE EN EL RITZ

Con la animación habitual de las galas del aristocrático hotel, se celebró anoche en el Ritz la comida de lunes, seguida de baile, acostumbrada.

El ministro de Turquía sentó a su mesa a los marqueses de Mariño, condes della Puerta, condesa de Orizaba, vizcondesa de Peña Pardo, señoritas Matilde y Matiana Unión de Cuba, Gloria y Paz Prado Ameno, duque de las Torres, Sr. Miglietta, Sr. De Peppo, marqués de Malaspina, coronel Tonini, Sr. Spalice, Sr. Goliyazade Alimet Bey y al Sr. Bebdjett Chefik Bey.

El embajador de Portugal, señor Mello Barreto, y señora, a la señora de Vasconcelos, D. Cristóbal Ayres y señora, al teniente señor Colonel y a D. Jorge Mello Barreto.

Don Wenceslao Fernández Flórez, a las señoritas Pilar Semprún, Gloria y Luisa Ozalla, Inés Dangers, Luisa Lewin, marqués de Camarines, Sr. Schrewe, D. Juan Schmette y al Sr. Sánchez Junco.

En otra mesa, los señores de Dangers, Lewin y Ruiz de Valdivia. Con D. Daniel de Iturralde se sentaron la señora viuda de Goya (n. Garnica), señorita Isabel Cabanillas y D. Carlos Castro Garnica.

En otras varias mesas se hallaban D. José Manuel Montenegro, el marqués de Foronda, Sr. Grosby, Sr. Cortajarena, señores de Schultheiss, señores de Marín, Serrate, J. H. Tennant y Krupenski.

Celebróse después el baile con toda animación, a los sonos de la magnífica orquesta Ibáñez.

Entre las personalidades que a él concurrieron: señoritas Isabel de Borbón y d'Ast y Monjardín; señoras de Oltra (Borbón) y Alvarez de la Rivera; señora Gabriela Monjardín; Sres. Claparède, Nascimento, Gorosti y Duque de Estrada.

La fiesta terminó a última hora de la mañana.

EMBAJADAS Y LEGACIONES

El ministro de España en La Haya, conde de Pradère, ha dado

recientemente en la residencia de la Legación una comida en honor de algunos profesores de las Universidades de Utrecht, Amsterdam, Leyden y Groninga; de los rectores de las mismas, y del secretario general y jefe de Sección del Ministerio de Instrucción Pública.

—El Sr. Roca de Togores y Pérez del Pulgar, actualmente secretario en la Embajada de España en Londres, ha ingresado en la Real Maestranza de Granada.

LAS REUNIONES DE LA ARISTOCRACIA EN CASA DE LOS MARQUESSES DE FALCES

Los marqueses de Falces han dado, en su elegante residencia, una comida, que fué presidida por el nuncio apostólico de Su Santidad en Madrid, monseñor Federico Tedeschini, siendo los demás comensales el embajador de Portugal y la señora de Mello Barreto, el de Chile, Sr. Bermúdez; el ministro del Japón y la señora de Tamekichi Ohta, duquesa y duque de Sevilla, marquesa y marqués de Torre Milanos, condesa y conde de Riudoms, el presidente del Tribunal Supremo, D. José María de Ortega Morcón, y los Sres. de Lewin.

Los marqueses de Falces hicieron los honores a sus invitados tan amablemente como es en ellos habitual.

EL PINTOR ANTONIO-LUIS

En breve marchará a Sevilla el joven y muy notable pintor Antonio-Luis, que marcha a aquella ciudad a realizar varios retratos de diferentes aristocráticas personalidades. Actualmente el artista pinta los retratos de la marquesa de San Nicolás y de su hija, la señorita Carmen Rivera, habiendo terminado en estos momentos los de los Sres. del Valle y de sus hijas, Isabel e Irene. También la condesa de Riudoms y sus dos hijos y D. Luis Massó posan actualmente ante el notable artista, que, por los recientes éxitos alcanzados en Exposiciones sucesivas de sus obras, recibe muchas felicitaciones.

LA CONDESA DE RIUDOMS

Ha ingresado en la Real Maestranza de Granada la distinguida dama doña María de las Angustias Roca de Togores y Pérez del Pulgar, condesa de Riudoms.

NATALICIO

La bella y distinguida esposa del ilustrado secretario del ministro de Instrucción Pública, D. Antonio García Gamir (nee Concepción Valdés), ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado.

Nuestra cordial enhorabuena a los venturosos padres.

VIAJES

Han regresado a Madrid: de Bargas, la condesa viuda de Floridablanca; de Guadamur, el marqués de Linares.

—Ha marchado a Oviedo el marqués de San Félix.

—Se han trasladado: de Alayor a Ciudadela de Menorca, el marqués de Menas Albas.

BAUTIZO

El domingo fué bautizada en la iglesia parroquial de San Ildefonso la hija de nuestro fraternal amigo D. José González Alonso.

A la recién nacida le fué impuesto el nombre de María de la Concepción.

Le administró las aguas bautismales el R. P. Manuel Fidalgo (escolapio), y fué apadrinada por la señorita Teresa González y don Francisco González, tíos de la niña.

A la religiosa ceremonia acudieron allegados y amigos, que después fueron espléndidamente obsequiados en los amplios salones de los señores de González Alonso.

GRAN MUNDO EXTRANJERO

En breve marcharán a La Riviera S. M. la Reina Elena de Rumania y S. A. R. el Príncipe Miguel.

—En el Real Palacio de Capodimonte ha dado un té, en honor de Sus Altezas Imperiales los Príncipes de Takamatsu del Japón, Su Alteza Real la duquesa de Aosta. Asistieron diferentes personalidades del Cuerpo diplomático y de la aristocracia.

—La señora de Ellis Fisher, distinguida dama inglesa, ha dado en su residencia de París una comida de carácter íntimo en honor de un grupo de sus amistades, entre ellas la vizcondesa de Petiteville y los barones de Soucy y de Reille.

—Muchas personas de sangre real y otras de la más rancia aristocracia francesa han asistido en París a la comida anual de "La Revue de Paris". Entre los Príncipes extranjeros, S. A. R. la Princesa Fewkie de Egipto.

—Hoy se ha celebrado en la catedral de Sens (Yonne) la boda de la señorita Solange de Blanquet de Rouville con el conde Chaptal de Chanteloup.

—En breve contraerán matrimonio en París la señorita Liliana Bouilhet y el secretario de Embajada y caballero de la Legión de Honor Jean Rivière.

Para el templo del Pilar

ZARAGOZA.—La suscripción para las obras de reparación y consolidación del templo del Pilar asciende a 2.864.998,95 pesetas.



Bellísimas artistas de los teatros de Madrid vendiendo turronecillos y peladillas, en el pórtico del teatro Avenida, a beneficio del Sindicato de Actores. (Fot. Pío.)

Mata a su mujer y luego se cuelga de una viga

MALAGA.—En la calle de San Andrés, en una taberna titulada El Hígado, vivía el matrimonio Manuel Garrido Soriano, de cincuenta y seis años de edad, y Francisca Barba Moreno, de cincuenta. El matrimonio tenía varios hijos.

Ayer, el hijo mayor, extrañado de que sus padres no se hubieran levantado, marchó a la taberna, encontrando a su padre colgado de una viga. El hijo se dirigió a la habitación de la madre, para darle cuenta de lo que ocurría, y al abrir la puerta la vió muerta en la cama, de una tremenda puñalada en el pecho. Según ha declarado, el padre venía dando muestras de perturbación mental, y se deduce que en un acceso de locura cometió el crimen y se suicidó.—(Servicio especial.)

Información taurina

Decididamente D. Joaquín Gómez de Velasco deja la gerencia de la Plaza de Toros.

Ayer volvió a reunirse el Consejo de Administración de la Plaza de Toros madrileña.

Los reunidos decidieron dar por no recibida la carta en la que el Sr. Gómez de Velasco presentaba su dimisión; pero éste, que es formal en todas sus cosas, mantiene su actitud, y está decidido a no volver de su acuerdo, considerándose, por lo tanto, desligado de los quehaceres de su cargo.

Nosotros dijimos en estas columnas, hace mucho tiempo, que el señor Gómez de Velasco dejaba la Gerencia de la Plaza de Toros.

Entonces nos rectificaron varias personas; entre ellas, el propio interesado, y ahora, pasados unos meses, esas personas y Gómez de Velasco nos dan la razón. No cabe duda. ¡Somos unos hachas!

Un telegrama de Maravilla.

Fecha en Cádiz, hemos recibido el siguiente telegrama:

"Al embarcar con rumbo a Santa Cruz de Tenerife le envío un cariñoso saludo y le ruego me despidan de los aficionados de esa población por conducto de su periódico.—Maravilla."

Mucho agradecemos el recuerdo del joven diestro.

En La Victoria.

LA VICTORIA.—Para reaparición del Niño de la Palma se organizó la segunda corrida de la temporada.

Se lidiaron cuatro toros de Gómez y dos de D. Esteban Hernández, que resultaron bravísimos.

Valencia II estuvo superior en todo. Cortó orejas, y salió en hombros.

Niño de la Palma, enorme. Cortó orejas y un rabo. Salió en hombros.

Ha sido contratado para otras cinco corridas.—(Servicio especial.)

En Cahua.

CAHUA (Venezuela).—Se lidiaron cuatro toros, de Gómez, que dieron buen juego.

Revertito, que actuaba de único espada, estuvo colosal. Cortó orejas y rabos. Salió en hombros.—(Servicio especial.)

En Torreón.

TORREON (Méjico).—Se celebró la corrida de feria. El ganado, de San Mateo, fué bravo.

Chicuelo obtuvo un éxito grandioso. Cortó orejas y un rabo. Salió en hombros.

Armillita, superior. Cortó una oreja.—(Servicio especial.)

Un fallecimiento repentino

El vendedor de periódicos Francisco Moreno, de cincuenta y un años, que vive en San Bernabé, 7, se sintió repentinamente enfermo. Trasladado a la Casa de Socorro del distrito, falleció momentos después. Según el certificado facultativo, la muerte fué natural.

CALISAY

EN TODAS LAS MESAS CALISAY LICOR TONICO, EXQUISITO Y UNICO, DE NOBLE ABOLONGO Y JUTIL PALADAR

OTRAS DELICIOSAS CREACIONES DE LAS DESTILERIAS MOLLFULLEDA

- CREMAS DE CACAO
- CAFE-MENTA-NARANJA
- ANISETE
- TE-PERPERMINT
- CURCAO ROUGE
- DULCE Y TRIPLE
- SECO-KUMMEL

ARENYS DE MAR BARCELONA

UNICO EN SU ESTILO DE PRODUCCION NACIONAL